

#NORD-OST 01. März 2018

Gesundheit braucht jeder – Volksbegehren für mehr Personal und gute Versorgung

Der Berliner Landesvorstand der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft hat auf seiner letzten Sitzung die Unterstützung des „Volksentscheids für gesunde Krankenhäuser“ beschlossen.

„Wir haben in den vergangenen Jahren immer wieder einen guten Kontakt zu den Kolleginnen und Kollegen der Charité gehabt“, erklärt der Landesvorsitzende Meinhard Lanz, „und auch ihren Kampf um mehr Personal aufmerksam verfolgt, da es hier konkret um die Entlastungen der Beschäftigten ging. Das ist in jedem Dienstleistungsbereich ein Thema - daher unterstützen wir das Volksbegehren.“ Die Eisenbahnergewerkschaft fordert ihre Kolleginnen und Kollegen auf, zu unterschreiben und damit einen Dienstleistungsbereich zu unterstützen, der uns alle angeht.

Laut Gewerkschaft ver.di fehlen ca. 3000 Pflegestellen in Berliner Krankenhäusern. Wer kennt es nicht: überlastete Pflegekräfte, überfüllte Rettungsstellen, zu wenig Zeit für die Versorgung von Patientinnen und Patienten. „Wie bei der Bahn wird auch hier zu stark in betriebswirtschaftlichen Kategorien gedacht. Das darf bei der Daseinsvorsorge aber nicht sein.“ erklärt Landesvorsitzender Lanz weiter.

Um das Wohl und die Sicherheit von Patientinnen und Patienten zu gewährleisten, fordert das Volksbegehren:

- Mehr Personal ins Krankenhaus durch feste Personal-Patienten-Schlüssel
- Maßgebliche Erhöhung der Investitionen des Landes Berlins in unsere Krankenhäuser

Die Unterschriftenliste (es dürfen nur Berliner unterschreiben!) kann hier
runtergeladen werden: volksentscheid-gesunde-krankenhaeuser.de
(<https://volksentscheid-gesunde-krankenhaeuser.de/>)

Rücksendungen bitte an: Berliner Bündnis für mehr Personal im Krankenhaus
c/o ver.di Berlin FB 3, Köpenicker Str. 30, 10179 Berlin